# Frühjahrs-Basar 2024 "Rund ums Kind"



Burgkirchen, den 03.03.2024

### 17. Auflage des Basars "Rund ums Kind":

## Frühjahrs-Basar 2024 "Rund ums Kind" der Freien Wähler Burgkirchen war erneut ein voller Erfolg

Auch der zweite Basar, der mittels der professionellen Basarsoftware "EasyBasar" durchgeführt wurde, verlief dank der intensiven Vorbereitungsarbeit durch das Organisationsteam störungsfrei und zog erneut eine Vielzahl von Anbieterinnen/Anbietern und Käuferinnen/Käufern an.

Das umfangreiche Angebot von etwas mehr als 10.500 Artikeln wurde nach der Warenannahme am Freitag von den vielhändigen Helferinnen und Helfern im großen und kleinen Saal des Bürgerzentrums übersichtlich auf Tischen und Regalen nach Größen bzw. nach Artikelarten wie z. B. Spielsachen oder Schuhen einsortiert.

Am Samstag präsentierte sich der offene Saale des Bürgerzentrums in der Ortsmitte von Burgkirchen den zahlreichen Besucherinnen und Besuchern wieder einmal als große Verkaufshalle. Dabei wurde nicht nur geschaut, sondern auch tüchtig eingekauft. Knapp 4.600 Artikel wechselten den Besitzer/die Besitzerin. Auffällig war, dass das umfangreiche Angebot an Kinderwägen und Buggys bei der Zielgruppe auf sehr wenig Interesse gestoßen ist.

Ein kleines Schmankerl für die Verkäuferinnen bzw. Verkäufer war erneut, dass der jeweilige persönliche Verkaufserlös bei der Abholung bereits abgezählt in einer "Lohntüte" parat vorlag.

Zudem wurde auch dieses Mal der ganz besondere Service, dass alle nicht verkauften Artikel von den vielhändigen Helferinnen und Helfern - nach Kundennummern geordnet und in Kisten/Schachteln verpackt - beibehalten, so dass die Anbieterinnen und Anbieter ihre nicht verkauften Waren ganz einfach nur noch entgegennehmen mussten.

Für diese tolle Leistung, die die zahlreichen Helferinnen und Helfer an den beiden Basartagen erbracht haben, bedankt sich das Organisationsteam um Josef Czernin, Martina Czernin, Tanja Windsperger, Helmut Keck und Melanie Habermehl ganz besonders, denn allen Verantwortlichen ist klar, dass dieses unentgeltliche, ideelle Engagement der fleißigen und unermüdlichen Helferinnen und Helfern unverzichtbar und sowieso unbezahlbar ist.

Ein herzliches "Dankeschön" sagen die Freien Wähler auch wieder dem Bürgerhausteam um Herrn Trieflinger für die entgegengebrachte Unterstützung.

Sehr gut wurde auch wieder über den ganzen Tag hinweg die Sitzgruppe bei der Kuchentheke im Foyer des Bürgerzentrums angenommen. Dabei fanden alkoholfreie Kaltgetränke, Kaffee und insbesondere das große Angebot an selbstgemachten Kuchen erfreute Abnehmerinnen und Abnehmer.

### **Hinweis:**

Erfreulicherweise wurden zwar alle 200 freigeschalteten Teilnahmenummern über die Basarsoftware "EasyBasar" abgerufen, aber 9 Teilnehmer\*innen hatten ihre Verkaufsmöglichkeit nicht genutzt, so dass diese Nummern leider ungenutzt verfallen sind. Wenn diese Teilnehmer\*innen diese Teilnahmenummern wieder zurückgegeben hätten, hätten andere Verkaufsinteressenten aus der "Warteliste" nachrücken können.

#### Nach dem Basar ist bekanntlich vor dem Basar:

Der Herbst-Basar 2024 findet - wieder im Burgkirchner Bürgerzentrum - am 11.10.2024 (Freitag) mit der Warenannahme und am 12.10.2024 (Samstag) mit dem Warenverkauf - erneut mittels dem Online-Portal "EasyBasar" - statt.

Das Organisationsteam freut sich schon heute auf die tatkräftige und großartige Unterstützung durch die bisherigen Helferinnen und Helfer und ggf. auch neue Helferinnen und Helfer.

**Text: Helmut Keck** 

**Bilder: Josef Czernin**